



Universidad
de Navarra

Instituto Superior de Ciencias Religiosas

VII Curso de Actualización: “Formar protagonistas para la Justicia y el amor”

CONTEXTO DE LA JUVENTUD ACTUAL

José Ramón Ayllón

Universidad de Navarra, 26 agosto 2010

En todo tiempo y lugar la juventud se presenta como la gran esperanza de una sociedad. Por eso es preciso invertir en ella con generosidad e inteligencia, que es justamente lo que hace, por ejemplo, esta Universidad.

Para invertir en la juventud es preciso conocerla. Se me ha pedido que dibuje algunos de sus rasgos. Me voy a fijar en una docena de aspectos que necesitan, a mi juicio, más atención. Por exigencias de tiempo, y porque creo que esta ha de ser una conferencia fresca y veraniega, trataré cada uno de esos aspectos con unas breves pinceladas.

- Cultura humanística
- ¿Qué libros leemos?
- Aprender de la Historia
- Mentalidad evolucionista
- Espontaneidad y libertad
- Nietzsche frente a Sócrates
- De Nietzsche a Freud
- Las consecuencias
- El respeto a la realidad
- Efectos del progreso
- Dios